

-El día 29 de abril es asesinado en Madrid el joven comunista A

Se cumplen 30 años del asesinato del joven comunista Andrés García, durante la “modélica” Transición.

El pasado 29 de abril se rindió homenaje, en el madrileño cementerio de la Almudena, a Andrés García Fernández, cuando se cumplía el 30 aniversario de su asesinato por un grupo de ultraderechistas pertenecientes al Frente de la Juventud. Andrés, miembro de las juventudes del PCE, tenía 18 años. Fue uno de los más de cien antifascistas asesinados por las bandas ultras, la policía y la Guardia Civil entre 1976 y 1980.

Alfredo Grimaldos

□ **Andrés García Fernández** fue asesinado el 29 de abril de 1979 en Madrid. En la calle de Goya, considerada entonces “zona nacional” por la bandas ultraderechistas manejadas por el ministro del Interior Rodolfo Martín Villa y su gobernador civil en la capital, **Juan José Rosón**. *“Le han partido el corazón en dos”*, le dijo el forense a **Carmen**



